

Paulina Guadalupe Cruz Lievano

Reporte de lectura

Interculturalidad y salud I

1°A

PASIÓN POR EDUCAR

Niveles de atención, de prevención y atención jimenez Ruiz/ Primorio de la Salad. Pudina

Se define como niveres de atençion como cha forma ordenada y estrutificada de organizar los recursos para fatisfacer las necesidades de la población las necesidades a Satisfacer no preden verse en ferminos Servicios prestados sino en el de los prolaemos de ballud que se resuelun. Clasicamente se abstinguen tres hucles de atendon. El orimer nivel es el Cerdano a la población o sea, el nivel Contacto. Está dado, en consequencia, Organización de los reccisos que permite las necesidades atención basicas tes, are overden ser vesuellas por promoción ch caracteriza con establecimientos de bado, compresidad Policinicas centros resultan aproximadamente 85% nivel oermite Eofe a la pobloción, puellendo atención oportuna y efical En hospitaks obican servicios relacionados conde se crestan atención en medicina interno, prediatría, gineco maia, Cuogía general y osiquiatra. Se estima que y el segundo much se purden entre el orimer de salval crobenas El tercer nuel de atención se reserva poco prevalentes, se retiere de problemos a la grención de partologías complesas que requeren procedimientos especializados y de alta tecnológia. Se ambito de cooertara debe ser la totalidad de nivel Se vesuellan aprono gran parte de el. En este 5% de los problemas de salud

Woeles de Prevención

Jimenez Ruiz

medicino preventivos operativos nucles de prevención: 1. Prevención Primaria individuo Sano o aparentemente Sand De objetions particulares son: Les promoción de la Salud y la precención de las enfermedados consequirlos los educación para la salud y de la presención Prevención Secondaria: Tiene como Objetivos especiales culor que las entermedades 4 limitar la invalidez las objetions alcanzan medicinte el diagnostico Correcto tratamiento adecuado, actualades Fradicionalmente ouresconden al profesional En este nivel de prevención, las acciones se divigen al enfermo 3 revención terciaria: rencipilitación, tanto a la triple terapidio Fisica ia como en la social. occeación y la estalogia terten de consegui Indicados se adapten a so situación particular de cida a predan ser thes asimismos 30 desarrollo y progreso Sociedad que le permite Social Crehabilitación tintegral. Consideraciones desprenden du la medicina precentica los Sanos aplicarse tento persona de salud, medicos y entermeras es ace e Segendo nucl, limita generalmente de acción, amplor to compo del orimer nucly-en 10 Simultaneamente accores forma antribuan posible del torcero. en esta 4 brenestor de la Indudad estrazmente a la Salud

Scribe

Ciclo vital de la uda yla Salud hamana / Dr. sergio Jimenez Ruiz Los poetas procetas de nostro tiempo, pose en intuición necesaria para describir 10 que a 105 tec nicos tanto se nos dificula. Por eso, a cece hay que recurrir a ellos wara comprender como hombre ant bibligato, acche Convertirse en homano. Para lograr dicho condición debe server un ciclo utal derante el cod las estructoras osiquias que le permiten desarrollan Comenicación con ou entorno los caracteres esenciales de la personalidad se engentian definidos en los niños desde los 6 anos de edad. Posteriaimente la ecoloción Implica são modificaciones o enviguecimientos) en algunos cusos, citroficos como lo de prestra la Parologia. Conciene Sobrayar algunas etapas en el crecimiento del niño, que conllevan la formación de estas estructuras: la primera y tunda mental es la habilidad del niño paradirerancior que 10 circonda. A entre si mismo y el mundo nacer, cambian lowscamente sus conduciones ambientales 9 su aganismo debe estar de un trastornos extrenos contacto con el mondo Soo necesidades. So primer la modre Provecelora esencial en 10 Constitute Sin embargo cha negoción parcial de los satisfactores es condución para que el hiño empiece di distinguir mismo y 165 objetos, our esemplo, 10 relación que surgé con el seno de la modre que lo alimentara con los sustitutos, como el biberón En la medida en que le es accesibie, al seno Como parte de Si mismo, mientras Se le Presenta

Scribe